

Sachbearbeitung	Z - Zentralstelle			
Datum	31.05.2022			
Geschäftszeichen	Z-paw			
Beschlussorgan	Hauptausschuss	Sitzung am 07.07.2022	TOP	
Behandlung	öffentlich		GD 230/22	
Betreff:	Initiative Donautal connect - Vorstellung der Initiative und deren Aktivitäter	า -		
Anlagen:				
Antrag:				
Den Bericht zur Kenntnis zu nehmen.				
Pawlak				

Zur Mitzeichnung an:	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des	
LI, OB	Gemeinderats: Eingang OB/G	
	Versand an GR	
	Niederschrift §	
	Anlage Nr.	

## Sachdarstellung:

## 1. Hintergrund

Die Initiative **Donautal connect** wurde von Entscheidern aus großen und kleinen Unternehmen im Ulmer Donautal gegründet. Sie haben sich zusammengeschlossen, um ihre Interessen zu bündeln, mit einer Stimme zu sprechen und Synergien durch gemeinsame Projekte zu erschließen. Ziel ist es, die zahlreichen Probleme dieses ältesten Ulmer Industriegebiets anzugehen und die Attraktivität des Standorts deutlich zu steigern. Zu den Themen gehören beispielsweise die Parkplatzsituation, der Verkehr, das gastronomische Angebot, Einkaufsmöglichkeiten oder die Kinderbetreuung. Neben den Unterstützern aus dem Donautal engagieren sich auch die Stadt Ulm und die Universität Ulm partnerschaftlich für die Weiterentwicklung und Stärkung dieses wirtschaftlichen Raums.

Die Initiative **donautal-connect** ist unter dem Dach des **Der Mittelstand.BVMW** angesiedelt, der auch die Treffen und die Kommunikation organisiert.

**Gemeinsam schafft man mehr** – Die hohe Beteiligung an unserer Umfrage "Wir wollen's wissen" hat gezeigt, dass auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Donautal ein hohe Interesse an der Weiterentwicklung unseres Industriegebiets haben. Mehr Informationen dazu <u>finden Sie hier</u>.

**Zusammenwachsen** – alle interessierte Unternehmen des Donautals sind herzlich eingeladen, ein Teil von Donautal connect zu werden.

#### 2. Aktuelle Themen der Initaitive

#### #schoolmeetsdonautal:

Im Rahmen der Aktion #schoolmeetsdonautal verschaffen am 7. Juli 2022 große und kleinere Unternehmen im Ulmer Industriegebiet Donautal interessierten Schülerinnen und Schülern direkte Einblicke in zahlreiche spannende Berufsfelder. Die Teilnehmer können sich dabei vor Ort in den Unternehmen ein eigenes Bild von den Ausbildungsangeboten machen. Je nach Interessensgebiet werden dafür unterschiedliche Bustouren angeboten. Hinter der Aktion stehen mit der Initiative Donautal Connect eine ganze Reihe bekannter Unternehmen, aber auch echte "hidden Champions".

#### Mobilität:

Das Reallabor Donautal hat seine Arbeit aufgenommen. Eines der ersten Themen ist die Untersuchung des Radverkehrs ins und im Donautal. Ziel ist es, Vorschläge für eine bessere Anbindung und ein funktionierendes Radwegenetz zu erarbeiten – in Zusammenarbeit mit Donautal Connect und der Stadt Ulm. Ein weiteres Thema auf der Agende ist das Thema Elektromobilität und Ladeinfrastruktur.

#### Nahversorgung:

Die interaktive Karte "Nie wieder hungrig" ist online. Hier sehen Sie in der Übersicht, wer was wann und wo zur Versorgung mit Essen oder Einkaufsangeboten im Donautal beiträgt. Das Angebot und die Karte sollen weiter ausgebaut werden. Wenn Sie also hier im Donautal schon unterwegs sind oder es künftig sein wollen, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf. Darüber sind wir auch dabei zu untersuchen, ob und wie Einkaufsmöglichkeiten im Industriegebiet Donautal geschaffen werden können.

## 3. Initiatoren und Unterstützer der Initiative

## **INITIATOREN**

















# **UNTERSTÜTZER**









































Im Rahmen der Sitzung werden die Sprecher der Initiative die aktuellen Aktivitäten und weiteren Planungen des Netzwerks vorstellen.